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ERINAྲྀަࡁܦ部ྲྀަࡁܦਪਐһ
ᤚऎ

　20177 2݄7日、中国٢ྛ省Ԇลே
ࣗ治भᘦय़ࢢにお͍ 「ͯ大図們イ
ニシアチブ（GTI）第6回北東アジア観光
フォーラム」͕ ։࠵ Εͨ͞ɻ
　「GTI 北東アジア観光フォーラム」、
2012中国٢ྛ省ᘦय़ࢢͰ第1回͕։
࠵ Εͯ͞Ҏདྷ、ࠓ回Ͱ6回の։࠵とͳͬ

ͨɻフォーラム։࠵のഎܠを Ͳͨると、·
ͣ2012に中国中ԝ政府から、地域発
展戦略「中国図們江地域（ᘦय़）国際協
力モσル۠建設のࢧԉに関するएׯの
ҙݟ」と、「中国東北地ํ͕北東アジア
地域に向けͯ։์するنըཁߝ」͕ 発表
Εͨ͞ɻ「ҙݟ」Ͱ、中ロと中ேの経済

協力の推進͕໌ه Εͯ͞おΓ、特に国ڥ
観光͕ॏతͳ経済協力分野としͯ͛ڍ
らΕͨɻ·ͨ 「ཁߝ」Ͱ、中国と北東ア
ジアॾ国間の国ڥ観光をੵۃతに展։
する͜ と、ͦ しͯ国ڥ観光路ઢを։する
と͕͜ࡌه Εͨ͞΄か、͞ らに2020·

Ͱに東北地ํにおける北東アジアॾ国か
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会 ・ٞ視察報告

らの観光٬を間1800ສ人にすると͍
う۩ମతͳඪ·Ͱࣔ͞Εͨɻ͜ のよう
ͳ経Ң͋ Γ、٢ྛ省政府、ಉ͡ 図͘們
江国ڥ地域の観光振興をతとする大図
們イニシアチブ（GTI）事務ہと連ܞし、͞
らに国連世界観光機関（UN8TO）の協
力をಘͯ、フォーラムの։࠵にͨͬࢸ ɻ
　報ಓによΕ、2014にᘦय़ࢢ政府
GTI 事務ہにରし 「ͯᘦय़ࢢを北東ア
ジア観光フォーラムのӬٱ։࠵地にする」
と͍ う༰ͰఏҊを行͍、ͦ のの GTI
観光部会（Tourism�Board）Ͱঝೝ Ε͞
࠵Ͱ։ࢢのようにຖᘦय़ࡏݱ、ͯ Ε͞
る͜ ととͳͬ と͍ͨ う͜ とͰ る͋ɻ
　։ນࣜͰᘦय़ࢢのு٢ๆࢢ長、Ԇ
ลேࣗ治भの学ᔩ副भ長、٢
ྛ省ཱྀ行発展委員会のक܅副主
任、中国国Ոཱྀ行ہ企ը財務司の蔡
Ո副司長、GTI 事務ہの Tuguldur�
baajiikhuu 事 務 ہ 長、UN8TO の
Vanessa�SaturプロジェクトϚネジャー͕
 ・ܴདྷෂのѫࡰを行ͬͨ ɻ中国国Ոཱྀ
行٢ྛ、ہ省政府、Ԇลேࣗ治भ
政府、ᘦय़ࢢ政府、ᘦय़͕ࢢ中国・ロ
シア・北ேの3Χ国の国ڥを༗する͜ とか
ら、ޙࠓ、国ڥ観光（Border�Tourism）
を中৺に、༌ૹ業、ۚ ༥業、業
の関連産業をҭし͍ͯ͘ と͍う͑ߟを
ࣔしͨɻTuguldur�baajiikhuu 事 務ہ
長、図們江地域の国ڥ観光のポテン
シャル高͍とධՁし、·ͨ、GTI の地
ํ協力委員会（GTI�Local�Cooperation�
Committee）の会ٞͰ、観光分野にお
けるଟ国Ո間協力͕༏ઌ事߲にೝ可͞
ΕͯҎདྷ、中ԝから地ํの関৺͕ʑ
し૿͍ͯるとड़ͨɻ

　フォーラムͰ、3ͭのセッシϣン͕行Θ
Εͨɻ
　セッシϣン1の「世界経済౷合による観
光発展動向」Ͱ、·ͣ、UN8TO の
Vanessa�SaturプロジェクトϚネジャーか
ら、世界観光産業のに͍ͭͯհ
͕͋ͬͨɻSatur 60ڈによΕ、աࢯ
を振Γฦると、観光産業ॳ、ઌ進国
の༟しかମݧͰ͖ ͳかͬͨ ࠓ、͕
発展్上国のࢢ民े 分 しָΊるようにͳ
Γ、特にアジアの観光ऀຖ૿Ճし、
Ԥถとݞをฒる観光産業のઌ進地域に
ͳΓͭ ͭ͋ると͍ うɻ·ͨ 、観光産業経

済にରするݙߩ͕高͘ 、༌ૹ業、
業、αービス業をؚΉ༷ʑͳ産業にର
しͯޮٴՌ͕ Γ͋、ޏ用のग़ظ
Ͱ͖ るとड़らΕͨɻ図們江地域、
大ͳࣗ然ڥを࢝Ίଟ༷ͳจԽ、ྺ 史、
するັ力ࡨफ教͕交、ݹߟ る͋所Ͱ͋
Γ、ޙࠓ、GTIとの連ܞをڧԽしͳ͕ら、
観光企ը、観光ݯࢿのϦαーチ、人ࡐҭ
、PR の༷ʑͳ分野Ͱ協力する͜ と͕
表໌ Εͨ͞ɻଓ͍ͯ、モンゴルڥ観光
省のGansukh�Dambyn 大ਉސ͕、モ
ンゴルの観光産業のݱ状に͍ͭͯ発表を
行ͬͨ ɻロシアԊւ地ํ観光ہ観光։発
部のNade[hda�Udovenko 部長、「Ԋ
ւ地ํ－ロシアۃ東の観光ϋブ－国ڥ観
光と観光モビϦテΟ」をテーϚに、ロシアԊ
ւ地ํと図們江地域国ڥ観光とのコラボ
レーシϣンに͍ͭͯ発表を行ͬͨ ɻ
　セッシϣン2の「日ຊւ地域の観光連
٢ྛ大学理学院のཥ北Ғ、Ͱ「ܞ
教授͕、北ே ミ֩αイル、ถ韓܉事演
श、THAADミαイル༷ʑͳ͕ຄ
発するͳか、北東アジア֤国観光分野
Ͱの連ܞを௨͡ ுを؇和する͖ͩۓͯ
と主ுしͨɻ特に、中国・ロシア・北ே
の3Χ国にލる「国ڥ観光特۠」を࡞る͜
とをఏҊし、3Χ国による共ಉӡӦ委員会
を৫しͯ共ಉͰ特۠をӡӦ・理し、
རӹを共༗するํ法をఏҊしͨɻ中国ւ
洋大学のブത教授、ݹߟ学の観か
ら、ྫ͑ᕜւ国ˠேౡˠ日ຊの
交流、໌ ਗ਼࣌代の中国ߌभˠ北京ˠ٢
ྛˠ黒龍江（アムール川）ɣ αϋϦンౡ·
Ͱの「北東アジアւ上シルクロード」を
の։発における新ͨݯࢿしͯ、観光ڍྻ
ͳํ向性に͍ͭͯհしͨɻラジΦスト
クւ洋ߓの Elena�Flintuk 副 CEO から
、クルーζધ観光のॏཁ性͍ͭͯ、
ラジΦストク国立経済大学国際観光༠
க研究所の Galina�Gomilevskaya かࢯ
ら東アジア観光における֤国連、ܞ
日ຊւΦϗーπクւのクルーζધ観
光に͍ͭͯ、ͦ ΕͧΕ発表͕行ΘΕͨɻ
චऀから、日ຊٴͼ新潟のインバン
ド観光におけるऔΓΈ、ݱ状、課、
ERINA Ճしͨ北東アジア観光フォーࢀ͕
ラム（IFNAT）に͍ͭͯ発表を行ͬͨ ɻ
　セッシϣン3の「観光品・プロジェクト
アイσΟアに関するプレθンテーシϣン」

Ͱ、モンゴル観光教ҭ研究ऀ協会の
Munkhtumur�Dashbelen 理 事 ͕、
モンゴルࣗ治۠ຬऱཬࢢから50km 
Εͨモンゴル・中国・ロシアの3Χ国国ڥ地
Ͱ観光Ϧκートを建設するܭըをհし
ͨɻMunkhtumur ຬࡏݱ、によΕࢯ
ऱཬࢢを๚Εる観光٬間600ສ人に
達しͯおΓ、͜ のϦκート͕ Ͱ͖ Ε1回の
ཱྀͰ3Χ国のจԽをָしΉ と͕͜Ͱ͖ 、観
光のۄにͳる可能性͕͋ると͍ うɻロシ
アԊւ地ํϋαン地۠観光国際協力部
の Korotkih�Oleg 部長、ϋαン地۠
のࣗ然ڥ、ւਫཋ、野生動の
観光ݯࢿに͍ͭͯհし、図們江地域
の国ڥ観光ルートにϋαン地۠をऔΓೖ
Εる͜ とをఏҊしͨɻロシアԊւ地ํ観光
報センλーのDaria�Gusevaセンλー長
、Ԋւ地ํの観光ࢪ設、観光ݯࢿに
͍ͭͯհしͨɻ٢ྛ省中国੨国際
ཱྀ行社、Ԇลԕ東国際ཱྀ行社、長य़จ
Խ国際ཱྀ行社の3ͭのཱྀ行会社の企業
任ऀから、ࣗ 社の観光πアーに͍ͭ
ͯհ͕行ΘΕͨɻ
　ຊフォーラムͰධՁしͨ と͍͜ Ζ、発
表ऀのバランスのྑ Ͱ͋ͬ͞ ͨɻ中国、ロ
シア、モンゴルの産学の代表ऀ͕ू·ͬ
ͯ、図們江地域の観光産業のݱ状を
հし、ͦ ΕͧΕのアイσΟア、プロジェクト
を共༗するのޮՌతͰ Ζ͋うɻ͞らに、
図們江地域にݶらͣ、モンゴルの代表ऀ
モンゴル・中国・ロシアの国ڥΤϦアにͭ
͍ͯ発表を行͍、ロシアの代表ऀΦϗー
πクւ、͞ らに北ۃւ·Ͱを視野にೖΕͨ
発表を行ͬͨ ɻ
　վળしͯཉし と͍͜ Ζ、ఏى·ͨ
課にରするٞの࣌間͕গͳ͘ 、全
ମとしͯ報告会ͩけのҹを༩͑ͨͰ
る͋ɻ国ڥ観光ଟ͘ の合、一国の経

済中৺地からԕ͘ Εͨ所Ͱ行ΘΕる
の͕ৗͰ、ݴ༿の、インフラのෆ備、
ビβ、安全、αービスҙࣝのࠩ
ҟの༷ʑͳに面するɻϢーβー
ຬを向上ͤ͞る観から、ղܾ
のͨΊの力、経ݧ、ϊϋを共༗
する͜ とͰ、フォーラムの࣭͕͍ͬͦ う上͕
る͜ とにͳΖうɻ
　報ಓによΕ、2016に図們江地域
のॏཁࢢͰ͋るᘦय़ࢢを๚Εͨ観光
٬253�8ສ人（લൺ29�1ˋ૿）に
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達しͨɻ·ͨ 、ۙ ྡのԆߓ٢ۭのར用٬
2016にա࠷ڈଟの145ສ人（ಉ
1�4ˋ૿）をهし、中Ͱ国際ઢのར用
٬66�5ສ人（ಉ15̀ ૿）に上ͬͨ ɻ͞
らにۙ࠷にͳͬ ͯ、中国ଆ͕ロシアにରし
ͯᘦय़からラジΦストク·Ͱの高మಓ
を建設するఏҊを行ͬͨ と͜報ಓ Εͯ͞
͍るɻԕ͍ઌののようにฉ͑͜ るか
Εͳ͍͕、ᘦय़地域のࣗ৴にຬͪͨ৺ڥ
͕ る͑ɻ
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